

Altdorf, 11. Mai 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 68 / 2016

Gemeinde: Flüelen

Selbstunfall im Flüelertunnel – niemand verletzt

Am Mittwoch, 11. Mai 2016, kurz nach 06.45 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Nidwaldner Kontrollschildern im Flüelertunnel in Fahrtrichtung Schwyz. Am Ende der mittleren Tunnelnische kollidierte der 33-jährige PW-Lenker aus derzeit unbekanntem Grund mit der rechtsseitigen Tunnelwand. In der Folge fuhr der Lenker noch rund 100 Meter auf dem Bankett weiter, bevor er erneut die Tunnelwand berührte und anschliessend zum Stillstand kam. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.